

Liebe Studierende, liebe Promovierende,

beginnen Sie zwischen dem 01. Januar und dem 30. Juni 2025 einen studienrelevanten Auslandsaufenthalt (nicht im Rahmen von ERASMUS+)? Dann haben Sie die Möglichkeit sich bis zum 30. September 2024 um ein PROMOS Stipendium zu bewerben.

Förderungsfähige Maßnahmen sind:

- Studienaufenthalte von Studierenden (1 - 6 Monate Förderdauer, keine Förderung für Aufenthalte in Erasmus+ Programmländern; Aufenthalte im Vereinigten Königreich können gefördert werden)
- Auslandsaufenthalte von Studierenden zur Anfertigung ihrer Abschlussarbeit (1 - 6 Monate Förderdauer)
- Praktika von Studierenden (4 Wochen bis 6 Monate Förderdauer; keine Förderung für Aufenthalte in Erasmus+ Programmländern)
- Sprachkurse von Studierenden und Promovierenden (3 Wochen bis 6 Monate Förderdauer)
- Fachkurse von Studierenden und Promovierenden (5 Tage bis 6 Wochen Förderdauer)

Detaillierte Informationen entnehmen Sie bitte dem Leitfaden auf der Homepage <http://www.uni-goettingen.de/promos> Dort finden Sie auch den Link zum Bewerbungsportal.

Bitte beachten Sie, dass die Mittel im Rahmen von PROMOS sehr begrenzt sind und nur wenige Bewerber*innen gefördert werden können. Beziehen Sie dies in ihre Planungen mit ein.

Bei Fragen können Sie sich jederzeit gerne an patrick.lajoie@zvw.uni-goettingen.de wenden.

Students how are planning to go abroad in the first half of 2025 have the chance to apply for a scholarship out of the PROMOS program. The application portal is open until 30th September 2024.

Projects eligible for assistance are:

- study trips for students (1 - 6 months, outside Erasmus+ programme countries; stay in UK are eligible)
- students' visits abroad in order to prepare their graduation theses (1 - 6 months)
- internships for students (4 weeks to 6 months, outside Erasmus+ programme countries)
- language courses for students and doctoral candidates (3 weeks to 6 months)
- specialist seminars and training courses for students and doctoral candidates (5 days to 6 weeks; e.g. summer schools)

For more information, please refer to our website: <http://www.uni-goettingen.de/en/164293.html>

Please note that PROMOS funding is very limited and only a small number of applicants can be funded. Please take this into account in your planning.

If you have any questions, please do not hesitate to contact Mr. Patrick Lajoie at the International Office: patrick.lajoie@zvw.uni-goettingen.de

